

独 標

西東京市立ひばりが丘中学校

第1学年

第9号

令和5年5月26日発行

運動会の練習がはじまりました

今週から運動会の学年練習が始まりました。1回目は22日の暑い中、入場行進やひばりランを中心に学年種目のいかだ流しや全員リレーのバトンパスの練習をしました。昨日は2回目の学年練習があり、実際にいかだ流しと全員リレーの競技を流して行いました。結果は、いかだ流しの1位はB組、2位はE組、3位はA組、4位はC組、5位はD組でした。全員リレーでは、1位はB位、2位はA組、3位はE組、4位はC組、5位はD組でした。まだまだ練習の途中で、この順位は大きく変わると予想されます。残りの1週間で、各クラス、どのような変化が起こるか楽しみです。

天気が心配ではありますが、来週には全体練習や予行が控えています。そして土曜日は運動会本番です。体調管理には充分気を付けていきましょう。



ひばりラン

声を出しながら、縦横を意識して走ることが難しく、特に「四股」の部分で列が乱れてうまくいきません。本番に向けて頑張れ1年生！

体育行事委員の紹介

運動会を成功させるために、放課後に集まって準備をしたり、全員リレーの走順を考えたり、クラスだけでなく、学年のリーダーとして活躍しています。見えないところでも頑張ってくれている人がいることを忘れずに、みんなで協力していきましょう。

